



Liebe AWO-Freundinnen und AWO-Freunde,

als AWO-Ortsverein haben wir wieder ein intensives und spannendes Jahr erlebt. Wir konnten unsere sozialen Dienstleistungen sogar ausbauen und unsere Mitgliederarbeit auf hohem Niveau halten.

Neu haben wir in diesem Jahr die Mittagsbetreuung an der Grundschule Breitbrunn-Gstadt übernommen. Dank dem bewährten Betreuungsteam, der guten Zusammenarbeit mit der Schule und dem Förderverein ist der Übergang sowie Neustart gut gelungen.

Zum ersten Mal hatten wir in diesem Jahr uns mit einer Maßnahme auch am Priener Ferienprogramm beteiligt. Wir haben die Kinder aus Prien zur Wanderung auf die Mais-Alm eingeladen.

Auch haben wir die Überarbeitung und der Neustart unserer Internetseite gut geschafft. Insgesamt können wir mit unserer Öffentlichkeitsarbeit und der Presseberichterstattung zufrieden sein. Über unsere verschiedenen Aktivitäten wird regelmäßig berichtet.

Die Dienstleistungen und Aktivitäten können wir aber nur deswegen durchführen und anbieten, da wir sehr fleißig von ehren- und hauptamtlichen Aktiven unterstützt werden. Ihnen gebührt unser Dank!

Der Vorstand und ich persönlich möchten uns auch recht herzlich bei Ihnen für Ihre Mitgliedschaft bedanken! Ihre Mitgliedschaft und die Spenden sind das Fundament für unsere sozialen Aktivitäten in der Region. Ohne Sie ginge es nicht.

Wir hoffen sehr, dass Sie uns auch weiterhin die Treue halten.

Der Vorstand des AWO-Ortsverein Chiemgau-West wünscht Ihnen eine erholsame Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr.

Herzliche Grüße  
Ihr Vorsitzender

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Lorenz Ganterer".

Lorenz Ganterer